

# Kröning

## Michael Recke feiert Jubiläum

Mittwoch, 23.10.2019

*Ein besonderes Jubiläum feierte jüngst Kröning-Vertriebs- und Marketingleiter Michael Recke. Er ist im Oktober seit genau 25 Jahren für die Surteco Group im Einsatz.*

„Eigentlich arbeite ich jetzt schon seit 27 Jahren im heutigen Surteco Konzern“ – so Recke, der 1992 bei Döllken Kunststoffverarbeitung in Essen (seit 2001 unter dem Dach der Surteco Holding) im Außendienst begann. Aber da Döllken damals eben noch nicht zur Gruppe gehörte, beginnt seine persönliche Zeitrechnung zwei Jahre später. Ab Oktober 1994 zeichnete er als Vertriebsleiter für Thermolin in der damaligen Linnemann GmbH, Sassenberg – heute Surteco GmbH und Keimzelle des Konzerns, der zu den wichtigsten Decor-Spezialisten in Europa zählt – verantwortlich. Seit 2001 arbeitet Michael Recke als Vertriebs- und Marketingleiter bei der Kröning GmbH (Surteco Group) in Hüllhorst, die auf Ummantelungsfolien und Melaminharz-Kanten spezialisiert ist.

Seinen Lebensmittelpunkt hat Recke seit einem Vierteljahrhundert im münsterländischen Hoetmar bei Warendorf, wo er mit seinem Partner lebt. "Reisen mit dem eigenen Wohnmobil und ab und zu ein paar Abschlüge auf dem Golfplatz, wenn es die Zeit zulässt. So verbringe ich gern meine Freizeit", kommentiert er die Frage nach seinen Hobbys. MÖBELMARKT*online* gratuliert herzlich zu diesem in der Branche nicht alltäglichen Dienst-Jubiläum.

## Michael Recke feiert Jubiläum

### Links

- [Surteco](#)